

Ressort: Sport

Beckenbauer fordert: Guardiola muss Bayern kompakter machen

München, 12.08.2013, 09:50 Uhr

GDN - Der Ehrenpräsident des FC Bayern München, Franz Beckenbauer, fordert vom neuen Trainer Pep Guardiola, die Mannschaft kompakter zu machen. Der 68-Jährige zeigte sich in der Fernsehsendung "Sky90" im Hinblick auf den ersten Spieltag in der ersten Fußball-Bundesliga überrascht, "wie schwer sich die Bayern getan haben".

Er sei nun neugierig, wie schnell die Münchner Elf "die Philosophie von Guardiola umsetzen" und wer sich "letztendlich" durchsetzen werde. "Das Umschalten in die Offensive und zurück in die Defensive" könne der Coach noch verbessern, so Beckenbauer. Wichtig sei in jedem Fall, "dass er die Mannschaft kompakter macht. Und die Defizite, die immer wieder mal auftreten, ausmerzt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19451/beckenbauer-fordert-guardiola-muss-bayern-kompakter-machen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619